

sábado 17 de junio de 2023

La repavimentación de la parte alta de la Avenida de Los Menceyes obliga a modificar el tráfico desde este lunes

Durante los trabajos se recomienda utilizar vías alternativas y prestar especial atención a la señalización provisional



El Ayuntamiento de La Laguna, a través de la Concejalía de Obras e Infraestructuras, inicia a partir de este lunes las obras de repavimentación de varios tramos de la parte alta de la Avenida de Los Menceyes, la principal vía de acceso al centro de la ciudad desde los barrios de La Cuesta. La intervención obligará a modificar de manera significativa todo el tráfico en la zona, por lo que desde el área de Seguridad Ciudadana se recomienda utilizar vías alternativas y prestar especial atención a la señalización provisional.

El alcalde de La Laguna, Luis Yeray Gutiérrez, recuerda que “desde el Ayuntamiento venimos haciendo un esfuerzo considerable para mejorar la red viaria municipal, priorizando las vías que necesitan una

intervención más urgente y atendiendo a las demandas de nuestros vecinos y vecinas”.

Por su parte, el concejal de Obras e Infraestructuras, Josimar Hernández, explica que en esta actuación “acometemos la mejora de aquellos tramos de la vía que se encuentran más deteriorados. Es una carretera que soporta a diario un número de vehículos muy elevado y se hace necesaria una intervención urgente para garantizar la seguridad. Se trata de una obra de envergadura, por lo que pedimos la colaboración vecinal a la hora de respetar la señalización y las indicaciones de los operarios”.

La actuación se divide en cuatro tramos. El lunes darán comienzo los trabajos en el primero de ellos, entre la Cruz de Piedra y la calle La Seguidilla, exclusivamente en los dos carriles descendentes. Un segundo tramo abarca desde el Museo de la Ciencia y el Cosmos hasta el acceso a la Vía de Ronda, también en los dos carriles de bajada. La intención es que la coincidencia de los trabajos en ambos tramos sea la menor posible, siendo la duración prevista de ocho días. Las entradas y alteraciones a los garajes de la zona, tanto en jornada diurna como nocturna, serán comunicadas por la empresa adjudicataria conforme avancen las obras.

Una vez concluidos los dos primeros tramos, se acometerá el intervalo desde Mencey Bencomo hasta la rotonda de Gracia, y un cuarto tramo en sentido ascendente desde la intersección con la calle El Puente hasta la Cruz de Piedra.

La actuación, que abarca el asfaltado de una superficie total de 4.300 metros cuadrados, está incluida en el proyecto de refuerzo del firme en las vías de la zona metropolitana y montañas del municipio, adjudicadas por 1.422.917 euros, para mejorar la seguridad vial en una treintena de calles en distintos pueblos y barrios, y que se viene desarrollando durante el primer semestre del año.